
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 70 del 25/02/2021

Oggetto: Interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito all'utilizzo 
dei marciapiedi in via Firenze località La Querce.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che : 

lungo  via Firenze – loc. La Querce – sono presenti marciapiedi di notevole larghezza a 
delimitare la pista ciclabile; 

Considerato che:

i cittadini lamentano,  che i marciapiedi in oggetto,   vengono utilizzati come parcheggio da 
parte degli automobilisti, creando problematiche al loro utilizzo da parte dei pedoni ;

Interrogo la S.V.
Per sapere se l’A.C. è a conoscenza della problematica sopra esposta e come intende far 
fronte  per risolverla.
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